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[本日の卓話] １月１５日    
「 寿 獅 子 」 

  
東都葛西神楽保存会  

 
（ 紹介者：岩楯信一 会長 ） 

 

[次回の卓話] １月２２日        
当クラブ会員 岡本紀雄 君 

 

━━━━━  第２６６９回  ２０２３年１２月１８日  例会報告  ━━━━━ 
 

■点鐘・ロータリーソング 

「 それでこそロータリー 」「 四つのテスト 」 

■来客紹介  

○ご来賓…１名  陳 雯倩さん（ 米山奨学生 ） 

■出席状況報告 43名中 38 名出席 出席率 97％ 

■会長報告 

○陳 雯倩さんに、米山奨学金１２月分 授与 

○今年度忘年家族会、いよいよ今週水曜日に開催で

す。総勢 110名の参加となりました。皆さま宜し

くお願いします 

■幹事報告 

○今年の例会は本日が最終例会となります。新年初

例会は 1/15(月)平安の間で開催します。ご来賓

で東江戸川 RC・臨海 RCの三役が来会されます。

卓話の時間は東都葛西神楽保存会による「獅子

舞」ですので、皆様、邪気払いをなさって下さい 

■委員会報告 

○ゴルフ同好会(小黒委員長)…12/14(木)第 2 回 

ゴルフコンペ結果報告。14 名の参加（渡邉雄一郎

さん初参加）優勝：岩楯正代さん、準優勝：市川

さん、3位：松井さんでした 

○親睦活動委員会(久保委員長)…①12/20(水)の 

忘年家族会、場所→帝国ホテル東京 本館中 2 階

「光の間」、午後 4時 45分受付開始、午後 5時 15

分会場への入場、午後 5時 30分開会です 

②例会終了後、忘年家族会打合せ会を行いますの

で SAA・親睦活動委員会の皆様、宜しくお願いします 

○小林直前幹事…前年度 2022-23年度の各委員長へ

活動報告提出のお願い。未提出の方は宜しくお願

いします 

■本日の卓話 

「 五大奉仕委員長 上半期活動実績報告 」 
 
クラブ奉仕委員長      小林  司 

職業奉仕委員長       渡邉 静彦 

社会奉仕委員長(代読:川野幹事) 伊東 兼一 

国際奉仕委員長       小黒 将年 

青少年奉仕委員長     森  清正 

 

 

  

Weekly Report 

CREATE HOPE in the WORLD   
 

 
国際ロータリー会長 ゴードン  Ｒ .マッキナリー  

不撓不屈 
ふとうふくつ Indomitable 
東京江戸川ロータリークラブ   会長  岩 楯 信 一 

国際ロータリー第２５８０地区  

東京江戸川ロータリークラブ 
R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  E D O G A W A  

Ｖｏｌ.６０ №２１ 第２６７０回 ２０２４年１月１５日 江戸川区特産金魚 
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岩楯君…12/20(水)忘年家族会、場所：帝国ホテ

ル東京 本館中 2 階｢光の間｣16 時 45 分受付開

始､17 時 15 分入場､17 時 30 分開会です｡皆様

宜しくお願いします 

小林君…2023 年悲しい事もありましたが､大変

お世話になりありがとうございました｡2024

年も宜しくお願い致します 

大野(達)君…横山さん先日はありがとうござい

ました/五大奉仕委員長 小林さん･渡邉さん･

伊東さん･小黒さん･森さん､ご苦労さま 

飯田君…皆さんに今年も一年お世話になりまし

た｡何卒来年も宜しくお願い致します 

横山君…お世話になりました｡来年も良い年に

なります様に 

岩倉君…ゴルフコンペで大変お世話になりまし

た/一年間ありがとうございました｡健康で良

い年をお迎え下さい 

梅田君…本年も大変お世話になりました 

宇多君…役員の皆様､来年も頑張って下さい 

松井君…令和 5 年の最終日となりましたネ !  

皆様今年もありがとうございました｡来年も

宜しくお願い致します 

山本(和)君…来年も宜しくお願い致します 

荒井君…本年もお世話になりました｡来年も宜

しくお願い致します 

山本(昌)君…今年一年間ありがとうございました 

田中君…五大奉仕委員長の皆様､本日の卓話楽

しみにしています 

多賀君…今年一年ありがとうございました 

森君…上半期お世話になりました 

川野君…本日の卓話､五大奉仕委員長の皆様､ 

宜しくお願い致します/今年一年ありがとう

ございました 

渡邉(静)君…会長奥様･本間さん､14 日のゴル

フでは大変お世話になりました /柴田さん､ 

患者様の御対応大変ありがとうございました 

鹿野君…小黒ゴルフ同好会委員長お世話になり

ました 

髙橋君…毎回お願いして申し訳ありませんが､

会員増強のご協力を宜しくお願い致します 

本間君…ゴルフ同好会コンペ参加の皆様､大変

お世話になりました｡来年も宜しくお願い致

します 

岡本君､関口君､森田君､小粥君…ニコニコご苦

労様です 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
日 時：１２月４日(月)１８:００～ 

場 所：うなぎ・ひつまぶし平八  

テーマ：江戸川ＲＣの魅力と課題について  

ﾘｰﾀﾞｰ ：本間雅剛  ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ：渡邉雄一郎  

参加者：岡本､久保田､後関､山本(和)､ 

山本(昌)､岩楯､小林､川野､髙橋､小粥､

(敬称略 ) （計１２名） 
 

Ａグループは合計１２名の参加となりました。 

久保田さんの乾杯のご発声で会が始まり、本間

リーダーより趣旨説明がなされました。美味し

い料理を頂きながら、今回のテーマに沿って出

席者全員が順番に意見を発表していきました。

「今後の東京江戸川ＲＣがどうあるべきなのか」

「どうしたら多くの新しい会員がはいってくる

のか」など、熱くざっくばらんな意見交換が行

われました。また、ロータリーの昔話を聞かせ

て頂き、大変勉強になりました。最後に後関さ

んより閉会の挨拶を頂きました。ご出席の皆様、

有難うございました。 

（サブリーダー 渡邉雄一郎 記） 

･････････････････････････････････････････ 
＊１月お祝い＊             
 
■誕生日お祝い 

久保田君 荒井君 森田君 多賀君 

岩楯君 川野君 鹿野君 

■奥様誕生日お祝い 

飯田君 山本(和)君 山本(昌)君 

岩楯君 渡邉(静)君 本間君 渡邉(雄)君 

■結婚記念日お祝い … 森君 宇田川君 

■例会出席 100％お祝い … 稲山君 (16 回)  

田中君 (16回) 岩楯君 (14回)  
 
＊１月受付当番＊            

横山君 ・ 渡邉(静)君 ・ 山本(昌)君 

本日合計    51,000 円 

今期累計  1,221,000 円  

ニコニコ 
ボックス Ａグループ家庭集会報告 
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会長 岩楯 信一 

 
新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、ご家族ともど

も健やかな新年をお迎えのことと心よりお喜

び申し上げます。 

私は昨年、この伝統ある東京江戸川ロータリ

ークラブ第６０代会長を務めさせて頂く事と

なりました。振り返りますと、７月３日の初

例会にはじまり９月１１日には東京江戸川ロ

ータリークラブ６０周年記念例会（於：箱崎

ロイヤルパークホテル）、１０月２３日栃木一

夫ガバナー公式訪問、１１月４日～７日まで

台北東ロータリークラブ６０周年例会に参加、

１２月２０日忘年家族会、他にも色々な行事

に追われているうちにあっと言う間に半年が

過ぎ去っておりました。 

今年度の後半には地区大会、バーリンゲイム

(アメリカ)短期交換学生プログラム、職場見

学会等まだ様々な行事が行われる予定です。 

年明け元旦に石川県能登地震、２日には日航

機と海上保安庁の航空機衝突事故が発生する

など波乱の幕開けとなっております。 

今年は辰年、龍（竜）は十二支の中で唯一架

空の生き物ですが中国では麒麟、鳳凰、霊亀

と並んで四種の霊獣の中で最も力がある動物

とされているそうですので、私も龍にあやか

り不撓不屈の精神をもって乗り切っていく一

年にしたいと思います。 

残された任期につきましては、先輩方が築き

上げてこられたこの歴史ある江戸川ロータリ

ークラブの更なる発展に向けて、精一杯努め

て参りますので引き続きご指導ご鞭撻のほど

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

副会長 小林 司 

 
新年明けましておめでとうございます。 

東京江戸川ロータリークラブの会員のみなさ

まに置かれましては、清々しい新年を迎えら

れたこととお慶び申し上げます。 

２０２３年はクラブ創立６０周年を迎え、多

賀実行委員長、荒井実行委員長を中心に記念

行事が盛大に行われました。また、１２月に

は帝国ホテルで忘年家族会が開かれ、コロナ

ウイルス感染症の流行前と変わらない活動が

できたました。これはみなさまのご協力と献

身の賜物であります。 

さて、新しい年が始まり、心新たな気持ちで

クラブの活動に取り組むことができることを

嬉しく思います。過去の一年間、私たちはさ

まざまな困難に立ち向かい、多くの課題を乗

り越えてきました。その中で培った経験や絆

は、未来への力強い一歩となるでしょう。 

私たちはさらなる進化と成長を望みます。地

域社会のニーズに対応するために、新しいプ

ロジェクトやアイディアを探求し、一層クラ

ブの存在感を高めていくことが大切です。 

また、メンバー同士の連帯感や協力体制を一

層強化し、新入会員の方々を歓迎して、クラ

ブの活動に参加しやすい雰囲気を作り上げて

いきましょう。クラブが一丸となって力を合

わせれば、より大きな影響力を発揮できるこ

とでしょう。 

新年度が始まる今、皆様のご健康とご多幸を

心よりお祈り申し上げます。一緒に素晴らし

い一年を築いていけることを楽しみにしてい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

幹事 川野 克博 

 
新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては、清々しい新年

を迎えられた事とお慶び申し上げます。 

上半期は、無我夢中で役割を遂行して来まし

たが、私自身クラブの事を良く理解していな

かったと大いに反省しております。 

また、クラブ運営の難しさを改めて実感して

おります。 

当クラブは今年度、創立６０周年を迎え、多

賀実行委員長、荒井実行副委員長のもと記念

例会・祝賀会を開催致しました。 

開催に際し、幹事として至らない点が多々あ

りましたが、会員の皆様に助けて頂いたこと

を大変感謝致します。 

下半期は、皆様に助けて頂いたことへの恩返

しが出来ます様、全力で取り組みたいと思っ

ております。 

引き続きご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願い

申し上げます。 

 

 

年頭のご挨拶 
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日 時：１２月５日(火)１８:３０～ 

場 所：浦安ブライトンホテル東京ベイ中国料理「花閒」 

テーマ：江戸川ＲＣの魅力と課題について  

ﾘｰﾀﾞｰ ：田中吉嗣  ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ：柴田憲男  

参加者：梅田､荒井､稲山､岩楯､小黒､生原､ 

事務局､     (敬称略) （計９名） 
 

江戸川区からのアクセスが悪い中ご出席ありが

とうございました。おいしい食事に舌鼓を打ち

ながら、以下のようなご意見をいただきました。 

「本来なら関わりを持たない異業種の人達、そ

れも個性豊かな一国一城の主達との交流で、自

分を見直す事ができた」「若い人に入会してもら

えば若い会員が若い会員を呼び、若い活性化し

たクラブになるのではないか」「はじめは他会員

の悪いところが目に付くが、長く会っていると

良いところがわかってくる」 

（ サブリーダー 柴田憲男 記 ） 

･････････････････････････････････････････････ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
日 時：１２月６日(水)１８:３０～ 

場 所：日本料理・しゃぶしゃぶ うえだ別館 

テーマ：江戸川ＲＣの魅力と課題について  

ﾘｰﾀﾞｰ ：星山敦  ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ：青津彰弘  

参加者：岩倉､宇多､中山､森田､稲山､森､ 

         (敬称略) （計８名） 
 

星山リーダーのもと、稲山Ｒ情報副委員長にも

参加頂き美味しい料理とお酒を頂きながら、総

勢８名で和やかに行いました。ロータリーの魅

力とはロータリアンというだけで知り合いを深

く広くつくれる事、ロータリアンというだけで

価値が上がる事、地方に行っても江戸川ＲＣか

ら来たというと大歓迎を受けて違う扱いをして

頂き居心地が良い事、青少年奉仕活動として交

換留学生等国際交流が出来る事、外国に行くこ

とによって日本の良さがわかる。良い部分は残

しながら時代によって変えていくことも大事。

来年はその礎をつくっていきたい等、沢山のお

話をお聞き出来たと思います。ご参加の皆様方

と、とても楽しい時間を過ごす事が出来ました。

ありがとうございました。 

（ サブリーダー 青津彰弘 記 ） 

 

･････････････････････････････････････････････ 

 

１２月１４日(木)  水海道ゴルフクラブ  
 

優 勝 ： 岩楯 正代 さん 

準優勝 ： 市川  充 さん 

３ 位 ： 松井 宣彦 さん 
  

（１４名参加） 

渡邉雄一郎さん初参加でした！ 

Ｂグループ家庭集会報告 Ｃグループ家庭集会報告 

東京江戸川ＲＣゴルフ同好会 
第２回ゴルフコンペ 


